



Solidarité des lycéens du lycée Giocante de Casabianca à Mayotte

Les lycéens du lycée Giocante de Casabianca souhaitent témoigner leur solidarité aux élèves de Mayotte par diverses actions organisées au sein du lycée (vente de gâteaux, tournoi de foot...) afin de récolter de l'argent.

Le lycée a pris attache avec le collège Zakia MADI, à Dembeni.

Sur place, la situation est très difficile, les élèves ont tout perdu : habitation, vêtements, effets scolaires et parfois des membres de leur famille.

Par conséquent, les élèves du lycée Giocante de Casabianca se mobilisent pour venir en aide à leurs

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/LMAnGJOk>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Martial